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Anfragen des Bauausschusses 
12.09.2024 
 
Einreicher 
Bauausschuss – Herr Radzymski 
 
Betreff 
Fanny-Hensel-Weg 
 
Fragen an den Bürgermeister 
 
Herr Radzymski informiert zum Fanny-Hensel-Weg, dass der Anschluss zur Mendelssohnstraße 
unsauber aussieht und fragt, ob das so gewollt ist. 
 
Weiter fragt Herr Radzymski, ob die Halteverbote erst nach kompletter Fertigstellung entfernt 
werden. 
 
Datum: 12. September 2024 
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Antwort des Bürgermeisters 
Datum: 19. Februar 2025 
 

zur Anfrage 
 
 
Die unschöne Erscheinung des Anschlusses zwischen dem Fanny-Hensel-Weg und der 
Mendelssohnstraße ist durch die schräge Wegekante bedingt, die wiederum dem 
Flurstücksverlauf geschuldet ist. Eine dauerhafte und verkehrsgerechte Anbindung erfordert 
bauliche Maßnahmen, die auch Eingriffe in die marode Straßensubstanz mit sich bringen 
würden. Diese würden jedoch mit zusätzlichen Kosten verbunden sein. Aus planerischer Sicht 
ist es empfehlenswert, eine verkehrsgerechte Neugestaltung der gesamten Wegequerung für 
Fußgänger und Radfahrer von beiden Straßenseiten aus in Betracht zu ziehen, um die Nutzung 
sicherer und komfortabler zu gestalten. 
 
 
Bei einer heutigen Kontrolle (13.02.2025) aller den F.-Hensel-Weg kreuzenden Straßen 
konnten keine Halteverbote festgestellt werden. 
 
 

 


